

# *Plus de 8 mille signatures sur la lettre des scientifiques cubains à Joe Biden*

---

*Image not found or type unknown*



**Image: Prensa Latina**

La Havane, 19 août, (RHC)- Près de 8 mille 500 signatures soutiennent jusqu'à présent la lettre ouverte dans laquelle les scientifiques cubains répondent aux déclarations du président des États-Unis, Joe Biden, au sujet de la gestion du Covid-19 à Cuba.

Les signataires sont pour la plupart des cadres professionnels de la santé, cubains et étrangers.

Le 15 juillet dernier, Joe Biden a considéré Cuba comme un «État en faillite» et disqualifié son système de santé et sa science face aux défis lancés par la situation épidémiologique causée par le Covid-19.

Dans leur lettre, les scientifiques cubains mettent en avant les réalisations de notre pays en matière de santé et notamment la gestion du Covid-19.

Le document souligne que la vaccination fait partie de la structure de santé publique de la nation depuis 1962 et que, grâce à elle, la vaccination gratuite et universelle est garantie à tous les citoyens, indépendamment de leur statut socio-économique, de leur politique, de leur religion, de leur sexe ou de leur race.

Les Cubains sont ainsi protégés contre 13 maladies potentiellement mortelles, dont la diphtérie, le tétanos et la coqueluche, et le processus d'immunisation contre le Covid-19 a été ajouté.

À ce jour, un total de 12 millions 225 mille 378 doses des candidats Soberana 02 et Soberana PLUS, ainsi que du vaccin Abdala (le premier en Amérique Latine et dans les Caraïbes), ont été administrées à la population.

Cuba entretient une étroite collaboration sur ces questions avec l'OMS, l'organisation mondiale de la santé et l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, des organisations internationales qui ont confirmé les taux de vaccination des enfants du pays, dont la couverture dépasse 99 %.

Aucun de ces organismes n'a suggéré la nécessité d'intervenir dans le pays des Caraïbes pour administrer des vaccins, comme l'a fait récemment le gouvernement nord-américain.

Au contraire, ils ont demandé l'aide des experts cubains pour éliminer des maladies comme la polio ou pour exporter des vaccins nationaux contre la méningite dans d'autres pays.

Dans leur lettre au président Joe Biden, les scientifiques demandent instamment la levée des sanctions et des mesures coercitives imposées à Cuba par Washington, le respect des réalisations de la nation et une plus grande collaboration entre les deux pays pour lutter contre la pandémie.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/267504-plus-de-8-mille-signatures-sur-la-lettre-des-scientifiques-cubains-a-joe-biden>



**Radio Habana Cuba**